

**Jährlich werden bis zu
300.000 Kinder in Deutschland
sexuell missbraucht.**

Kein Forum für Pädophile

Für **Sonnabend, den 2. Juli**, ist in Hamburg eine Demonstration zu diesem Thema angemeldet; Beginn **12.00 Uhr AKN-Bahnhof Eidelstedt-Zentrum, Pinneberger Chaussee.**

Der Hintergrund ist folgender:

Vor ca. drei Jahren versuchten Pädophile, in Hamburg einen Verein namens „Krumme 13“ ins Vereinsregister eintragen zu lassen. Das Projekt scheiterte an breiten Protesten der Öffentlichkeit.

Gerüchteweise war zu hören, daß der bekennende Pädophile Dieter Gieseck Hamburg verlassen habe.

Nach wie vor in Hamburg aktiv ist aber ein gewisser Frank Freitag. Freitag war damals als Vorstandsmitglied der „Krummen 13“ vorgesehen. Außerdem ist er Inhaber von einer oder mehreren Domains, auf denen Foren für Pädophile laufen.

Leider scheint es so, als seien diese Foren an sich nicht gesetzeswidrig oder strafbar. Der Betreiber oder die Betreiber sind offenbar klug genug, keine kinderpornographischen oder sonstwie strafbaren Inhalte auf diesen Foren zu haben oder zu verlinken. Was man dort allerdings – wenn man sich so einen Schmutz überhaupt antun mag! – an Diskussionen von Pädophilen lesen kann, reicht aus, um jeden auch nur noch halbwegs normal empfindenden Menschen anzuekeln.

Die Zielrichtung solcher Foren ebenso wie des damals nicht ins Vereinsregister eingetragenen Vereins „Krumme 13“ (der durch die Nichteintragung ja nun nicht aufgehört hat zu existieren) ist klar. Offiziell wollten sie Pädophilen, die wegen Kindesmißbrauch verurteilt worden sind, Hilfe leisten und sie im Gefängnis betreuen, sich für eine Legalisierung ihrer kranken Phantasien einsetzen und um gesellschaftliche Akzeptanz dafür werben.

Tatsächlich aber dient ein solches Forum oder solche Foren natürlich auch der Vernetzung, der Entstehung oder Festigung einer ganzen Szene

Wir wollen dabei nicht vergessen, daß Kindesmißbrauch leider auch ein Massenphänomen ist. Die Strafverfolgungsbehörden registrieren Jahr für Jahr 20.000 Fälle. Es wird geschätzt, daß die Dunkelziffer erheblich höher ist; manche sprechen von 300.000,



andere sogar von 400.000 Fällen. Also wird es eine entsprechend große Zahl von Tätern geben.

Wenn Täter und/oder Unterstützer sich organisieren, sich eine solche Szene verfestigt, besteht die Gefahr, daß sie sich wechselseitig ermutigen.

Also müssen derartige Tendenzen politisch bekämpft werden. Politisch heißt, durch Aufklärung, durch Öffentlichmachung und durch Warnung von Anwohnern, die Kinder haben.

Die Demonstration soll daher vom AKN-Bahnhof Eidelstedt-Zentrum zum Graf-Johann-Weg führen, wo Frank Freitag wohnt.

Wenn Ihnen Mißbrauchsfälle bekannt werden oder sie auf andere möglicherweise strafbare Auffälligkeiten stoßen, wenden Sie sich bitte an:

www.kinderschreie.de
bine@kinderschreie.net

www.carechild.de
info@carechild.de

! SCHÜTZEN SIE IHRE KINDER !
denn sie können sich selbst nicht wehren

Eigendruck im Selbstverlag, Verantwortlich im Sinne des
Pressegesetzes:
Christian Worch, Edwin-Scharff-Ring 62, 22309 Hamburg